

PELITA

Apter Masuk Sekolah, Koramil 0824/21 Puger Berikan Pembekalan LDDK Pelajar SMP dan SMK Darussolihin

Siswandi - JEMBER.PELITA.WEB.ID

Jul 3, 2023 - 15:50



JEMBER – Latihan Dasar Disiplin Korps (LDDK) dilaksanakan oleh Yayasan Darussolihin bagi pelajarnya yang bersekolah di Sekolah Lanjutan Pertama (SMP) dan Sekolah Menengah Kejuaraan (SMK Darussolihin Puger).



LDDK yang dilaksanakan pada Senin 03/07/2023 tersebut pihak yayasan yang menaungi kedua sekolah tersebut bersinergi dengan Koramil 0824/21 Puger untuk menyediakan instruktur bagi pelajar kelas X dan Kelas XI.

Habib Isa selaku pimpinan Yayasan Darussolihin saat kami wawancara menyatakan, bahwa kegiatan tersebut kita bersinergi dengan Koramil, untuk memberikan pelatihan Dasar Peraturan Baris Berbaris (PBB), wawasan kebangsaan dan lain-lain, untuk membentuk kedisiplinan, karakter dan wawasan pelajar-pelajar kami.



Saat ini dimana era sudah serba digital, penanaman kedisiplinan seperti ini tentunya dalam rangka, memberikan edukasi kepada pelajar sebagai kader generasi bangsa yang harus fokus dalam pembelajarannya. Jelas Habib Isa.

Sedangkan Danramil 0824/21 Puger Kapten Inf Asno saat kami wawancarai membenarkan adanya permohonan pihak sekolah tersebut, dan sebelumnya memang sudah ada hubungan silaturahmi yang baik antara Koramil kdengan pihak sekolah, sehingga hal tersebut kita realisasikan.

Pada kesempatan tersebut sebanyak 4 orang anggota kita kirimkan untuk memberikan pembekalan kepada adik-adik pelajar, dengan materi PBB dan Wawasan Kebangsaan. Sekaligus dalam mendukung program Aparat Teritorial (APter) Masuk Sekolah. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, mengapresiasi jajaran yang terus eksis melakukan kegiatan Apter Masuk Sekolah tersebut.

Hal ini tentunya bertujuan untuk memberikan pembinaan, pembekalan kepada pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa, menanamkan nilai-nilai kedisiplinan, nilai-nilai kebangsaan, sehingga kelak menjadi generasi yang cerdas dan berkarakter. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)